

安倍暴走政治にストップを! 「2.2怒りの1万人集会」に5000人

2月2日(日)に白川公園で開催された「2・2怒りの1万人集会」に安倍政権の暴走を止めさせようと5000人が集まりました。

朝から雨がばらつき、どうなるかと心配しましたが、私たちの「怒り」に集会が始まる頃にはすっかり雨も上がり、続々と会場に詰めかける参加者で会場はあつという間に一杯になりました。

名古屋南民商もバス5台でそれぞれの地域から参加した人と直接自宅から参加された方など63名の方が参加。こうした集会では、初めて一割を



風船に怒りの一言を書いて飛ばしました



元気に行進する名古屋南民商の参加者

超える方が参加されました。本集会前に行われたプレ集での「怒りのリレートーク」では、名古屋南民商は、「あかんがねコール」を元気に発表しました。

本集会では愛商連の太田会



「あかんがねコール」をする役員の皆さん

長が主催者あいさつに立ち、様々な団体から思い思いの決意が簡潔に表明、短時間でしたがまとまった集会になりました。集会の最後は、怒りの一言を書いたカードを風船につけて一斉に飛ばしました(写真右)

集会後は、4コースに分かれて約30分、元気にデモ行進をしました(写真左下)

集会に参加した吉田さん「管工事」は、「名古屋南民商の旗が他の民商より目立って、日頃の活動の反映だと自信が持てた。あんだけ天候も悪いなか、よく集まったと思う」

初めてこうした集会に参加した星崎支部の福永支部長「道路標識設置工事」は「板平会長と笠原さんがテレビの映ってたよ。万人には、及ばなかったが、感動したパレードだった」

また大高支部の竹内支部長「建設機械修理業」は「久しぶりに地下鉄にのって集会にかけた、いろんな団体があつまっていた。この運動が全国に広がるといいなと思った」

他にも、初めて参加され

いよいよ2月、申告も本番です。2月は会員でも、読者でも、必ず前進をつくるため、おおいに周りの業者に声をかけてください。また知っている業者を紹介してください。

【青色申告相談会のご案内】
日時：14日(金)、15日(土)、17日(月)、19日(水)、25日(火)
時間：午前10時～12時、午後1時半～3時半
*1時間おきの予約制ですので、早めにお電話ください
*申告相談は、基本、班・支部で行います。

<持ち物>
元帳、試算表、決算書、会社の横判、印鑑(認)

【住宅取得、不動産譲渡等の特別相談会のご案内】
日時：2月24日(月) 午後1時半～3時半
*予約制ですので、お電話ください。
*必要な書類などは、事前にお問い合わせください。

【お詫びと訂正】
前回お知らせした青色相談会の日程で18日(月)が間違っていました。お詫びと訂正いたします。

3.13重税反対全国統一行動南部地区集会

日時: 3月13日(木) 午後 名古屋市教育センター(熱田区) 集会後税務署へデモ行進
法人も個人も「消費税率の引き上げは絶対許せない」のみんなの思いをぜひ集会に持って来て下さい